

Ayer

El campo de deportes de la calle Girona

Ahora que el nuevo Plan de Ordenación Urbana Municipal (POUM) de Granollers contempla el traslado del campo de fútbol de la calle Girona entre el barrio Poniente y el Lledoner, es buen momento para trazar una breve reseña histórica de lo que ha significado este campo de fútbol en la historia deportiva del siglo XX de Granollers inaugurado, como se explica en la gacetilla en la década de los años 20, bajo la égida de **Francisco Serra Barber**. Este escrito reproducido, hace mención de los actos de celebración de las bodas de oro del campo de fútbol con la disputa de un partido amistoso de fútbol entre el CD Granollers y el FC Barcelona que acabó con la victoria blaugrana por dos a cero con goles de **Alfonso** y **Rexach**. Lo de 'amistoso' es un decir porque los aficionados aún se acuerdan de las entradas de **Martí Filoia**... En fin, pero no es de ese partido sino de ese campo de lo que queremos hablar. Este campo de fútbol hoy añejo y destaralado, cubierto con césped artificial de primera generación y como tal ya necesitado de replazo, fue otrora un campo de deportes con césped natural envidiado en toda la comarca gracias a los menesterosos cuidados de 'Tòfol' Piqueras, un hombre que disfrutaba viendo jugar, tanto como sufría al ver pisotear esa alfombra verde.

Bien puede decirse que el campo de fútbol de la calle Girona, antes que de fútbol era un campo de deportes, dado que por él pasaron muchas otras disciplinas deportivas. El fútbol la primera, claro que

"Los supervivientes de aquella efemérides son los Gendra, Ventura, Pous, hermanos Martí, Riñón, Guix, Arenas y Casadevall, y el presidente del año 1922, Francisco Serra Barber —que no pudo estar presente por motivos de salud— asistieron a todos los actos con las mismas ilusiones si cabe que hace cincuenta años..."



Vallés nº 1895
5/9/1972

sí. Que ha visto a jugadores de casa de la talla de 'Tòfol' Martí, el primer internacional absoluto, y también **Isidro Rovira 'el terror'**, o ya mucho más recientemente ha visto como día a día iban cuajando jugadores como los **Toni Jiménez, Sergi Barjuan** o **Gerard López**. Los primeros equipos del Barça y del Español han jugado partidos amistosos, pero también de oficiales. Y como no, esa pléyade de niños pisoteando el césped soñando con emular el día de mañana a esos **Ricardo Zamora, Samitier** o **Kubala**, que también han jugado en ese mismo césped.

Este campo ha sido, también, cuna del atletismo local hasta que no se construyeron las actuales pistas de atletismo. Recordamos al tres veces campeón de España, **Pedro Martínez**, con su 1,90 en salto de altura. Ese campo vio botar los primeros balones de Balonmano a 11. Partida de nacimiento de un club que le ha dado a la ciudad sus días de mayor gloria de-

portiva. En una pista anexa al campo de fútbol, se empezó el balonmano a siete y también el baloncesto, otro deporte que ha tenido una proyección nacional indiscutible de la mano de **Antonio Novoa**. También se hizo ciclismo en pista con la participación del gran **Mariano Cañardo**; y si dejamos el deporte también encontramos otras actividades lúdicas como las sardanas o el ball de gitanes...

En fin, seguro que el día en que el proyecto pase del plano al tajo, y las máquinas irrumpan en el campo de fútbol para convertirlo en entramado urbano, residencial y bien alineado, quienes hemos disfrutado tantas jornadas en ese campo tengamos a flor de piel una inevitable nostalgia, pero seguro que este sentimiento será dulce porque también tendremos un nuevo campo de fútbol a la altura de los exigentes nuevos tiempos que han dejado viejo el de la calle Girona.

LUIS DE LEÓN

LOS RIPIOS

Francisco Barbachano

El amor es ciego

En las nuevas monarquías sólo Cupido es quien manda: viste de San Valentín y se lleva el gato al agua.

Las coronas europeas para escándalos no ganan, pues príncipes y plebeyas son en la prensa portada.

Que se acabó la ortodoxia y aquellas reglas tan rancias; de Alfonsos y de Cristinas que por interés casaban.

Eso es un paso adelante que a la monarquía encanta: que ha llegado el progresismo a romper todas las lanzas.

Dicen que el amor es ciego y eso queda demostrado, con el amor de Camila y de su príncipe Carlos.

Han dit

• Pauet Puig

Per a molts vallesans el seu nom va estretament lligat a una pregunta: «Puig, el dels pinyons, de Granollers?». I d'altres el relacionat també certament amb la seva activitat empresarial d'Immogra SA, una important immobiliària amb molts anys ja al sector. Vinculat a diverses entitats esportives i socials de Granollers va dir: «El principal actiu d'una empresa és el seu personal». (26-10-1991).

Són i seran notícia aquests dies...

* Tortell Poltrona

Des de fa uns anys l'ONG Pallassos sense Fronteres ve realitzant una gran tasca social arreu del món. Fundada i posada

en marxa pel vallès **Jaume Mateu**, el popular **Tortell Poltrona**, aquesta ONG s'ha caracteritzat per dur alegria allà on només hi ha que tristesa, dolor... Ara són amb les víctimes del tsumani.



* Karles Torra

Aquest periodista i crític de música calderí que ha treballat a diferents mitjans de comunicació comarcals (*Ràdio 7 Vallès...*) i és col.laborador habitual d'aquesta revista, presentà, dissabte passat al Teatre Auditori, l'òpera de **Carles Santos**, tot recordant els vincles d'aquest músic amb el granollerí **Jordi Benito**.



* Vicenç Viaplana

Un any més el pintor granollerí ha estat un dels pocs representants vallesans que ha exposat el seu treball a la prestigiosa fira Arco de Madrid. I ho ha fet a través de la galeria Carlos Taché de Barcelona, amb la qual treballa actualment. El pintor presenta també les seves obres ara a la galeria AB de Granollers.



* Pep Bou

Ja ho vam destacar la setmana passada a *Quisicosos*. El granollerí **Pep Bou**, presenta durant aquest mes al Teatre Español de Madrid el seu espectacle *Diàfan*, que permet descobrir als madrilenys les habilitats d'aquest mag del sabó, ja que converteix el seu treball en una demostració de com bufar i fer bombolles.

